

INJEKTIONSPUMPE

INJECTA D6

Die Injecta D6 ist eine pneumatisch betriebene Injektionspumpe, die sich besonders für die Injektion von Polyurethanen und Epoxidharzen eignet. Diese einfach zu bedienende und leicht zu transportierende Injektionspumpe ist Ideal für Arbeiten auf Gerüsten und in Schächten und Tunneln.

Die Injecta D6 ist stufenlos im Druck einstellbar und stoppt automatisch beim Erreichen des eingestellten Injektionsdrucks.

Durch die langsam werdende Hubgeschwindigkeit beim Füllen der Injektionsstelle, erkennt der Bediener, wie weit der Injektionsvorgang fortgeschritten ist.

Die Injektionspumpe Inject D6 entspricht den Anforderungen an die ZTV ING.

The Injecta D6 is a pneumatically operated injection pump, specifically designed for injecting polyurethanes and epoxy resins. This user-friendly and portable pump is ideal for use on scaffolding, in shafts, and tunnels.

The Injecta D6 features stepless pressure adjustment and automatically stops upon reaching the preset injection pressure.

Its slowing stroke speed during the filling of the injection site provides the operator with clear feedback on the progress of the injection process.

The pneumatic Injecta D6 injection pump complies with the requirements of the ZTV-ING Standards.

Daten Specifications

Betriebsdruck Operating Pressure	max. 264 bar
Luftverbrauch Air consumption	200 Liter/min.
Antrieb Drive System	Druckluft Compressed Air
Förderleistung je DH Delivery Rate	14 cm ³
Materialbehälter Material Tank Capacity	6 Liter
Gewicht Weight	ca. 10 kg

Vorteile Features

- Leicht und kompakt
- Light and compact
- Injektionen gemäß ZTV ING
- Injections according to ZTV ING
- einstellbarer Druck bis 264 Bar
- adjustable pressure up to 264 bar
- leichte Reinigung
- Easy cleaning
- kein EX Schutz nötig
- no EX protection necessary

Lieferumfang Scope of Delivery

- Gerät im Tragegestell
- Device in carrying
- Oberbehälter 6 Liter mit Deckel
- Upper tank: 6 liters with lid
- Hochdruckschlauch Ø5 x 7,5m
- High-pressure hose: Ø5 x 7.5 m
- Airlesspistole mit Verpress-Set
- Airless gun with injection set
- Manometer 0-16bar
- Pressure gauge: 0-16 bar

